



Vom 23. bis zum 26. Januar trifft sich die Gartenwelt in Essen. Auf der IPM stellen rund 1600 Aussteller aus fast 50 Nationen ihre Produkte und Innovationen aus. Jürgen Mertz, Präsident des Zentralverbandes Gartenbau, zieht in diesem O-Ton-Paket eine Bilanz für 2017 und gibt einen Ausblick auf 2018. Außerdem berichtet er über den aktuellen Trend in der Branche.

Leadin

Die IPM Essen ist die Weltleitmesse des Gartenbaus. Vom 23. bis zum 26. Januar kommen rund 1600 Aussteller aus etwa 50 Ländern um ihre neuesten Produkte und Trends zu präsentieren. Jürgen Mertz, Präsident des Zentralverbandes Gartenbau zieht für 2017 Bilanz und stellt die aktuellen Trends vor.

Jürgen Mertz antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie war das Jahr 2017?
2. Warum sind Sie trotzdem mit dem Ergebnis zufrieden?
3. Es gibt auch einen Rückgang bei den Betrieben, die Zierpflanzen anbauen. Warum?
4. Wie sieht Ihre Prognose für 2018 aus?
5. Wo geht der Trend hin?